



Pièces	2 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	24-965T
Prix	218 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Retour à la vente ! Profitez en ! Nous voici en plein cœur du quartier animé de St-Jean d'Angely – Saint Roch, à une minute de la Faculté, de son arrêt de tram, à 5 minutes de la Gare Riquier, proche des commerces, des restaurants, du Megarama et de la fameuse salle de spectacles le «Stockfish». Dans un immeuble de 3 étages des années 50 très bien entretenu, avec un syndic bénévole pour un ensemble d'une dizaine de copropriétaires, je vous présente ce lumineux deux pièces en dernier étage de 51 m². Traversant est-ouest, calme, beaux volumes et balcons. L'appartement est sain et dispose d'une ...

Here we are in the heart of the lively district of St-Jean d'Angely – Saint Roch, one minute from the Faculty, its tram stop, 5 minutes from the Riquier train station, close to shops, restaurants, the Megarama and the famous 'Stockfish' concert hall. In a very well maintained 3-storey building from the 50s, with a volunteer property manager for a set of about ten co-owners, I present this bright two-room apartment on the top floor of 51 m². Crossing east-west, quiet, beautiful volumes and balconies. The apartment is healthy and has a layout that lends itself to a shared flat. A property that ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

